
Je suis heureuse, car

j'aime quelqu'un. L'amour

est un des plus beaux

sentiments Même si ce

sentiment n'est pas

toujours partagé... Le fait

de voir la personne, de

penser à lui... de l'aimer

tout simplement, me

rendent heureuse... Que

c'est beau d'aimer!

Maryam 28 ans Paris
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